



Le Guide suprême a reçu des milliers d'habitants de l'Azerbaïdjan - 16 /Feb/ 2011

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei a reçu, le mercredi 17 février, en audience des milliers d'habitants enthousiastes de l'Azerbaïdjan. En allusion au mouvement en pleine croissance du réveil islamique dans le monde de l'Islam, le Guide suprême de la Révolution islamique y a vu le fruit doux de la résistance et de l'endurance de la grande nation iranienne, il y a 33 ans. « Aujourd'hui, à la lumière de la foi, de l'Islam, de la fermeté, de l'honneur et du progrès l'Iran islamique est plus resplendissante que jamais, et le peuple est bien décidé de parvenir au summum de la grandeur. »

, a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. Lors de cette audience qui a eu lieu au seuil du jour anniversaire du soulèvement historique des habitants de Tabriz, le 29 bahman 1356, 18 février 1978, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rendre hommage à la foi, au dévouement, à la résistance et à l'acuité proverbiale des Azerbaïdjanais, au fil de l'histoire, notamment dans les différents segments du mouvement islamique et de la Révolution islamique d'Iran. « Le trait le plus saillant du soulèvement du 18 février 1978 à Tabriz réside dans le fait que mouvement se transforma en un modèle pour les suivants ; sans le soulèvement de Tabriz celui du Qom serait oublié et le processus du mouvement islamique du peuple iranien stoppé. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui a ensuite rappelé que la spécificité majeure de la Révolution islamique est qu'elle fut à sont un modèle auquel se réfèrent les peuples dans le monde entier. « La raison essentielle des pressions de toutes sortes sur la République islamique d'Iran, depuis l'avènement de la Révolution islamique jusqu'à présent, est justement ce modèle de référence qu'est devenu le mouvement immense du peuple iranien. », a constaté l'Honorable Ayatollah Khamenei, qui a ensuite énuméré les sanctions économiques, l'assassinat des scientifiques érudites, les accusations à propos des droits de l'Homme, pour souligner : Toutes ces pressions et ces campagnes de désinformation visent à endiguer le mouvement de la nation iranienne, décevoir l'opinion publique de la région voire du monde

de la RII ; or, contrairement au souhait des puissants hégémoniques, l'Iran islamique se renforce et progresse davantage au fil des jours.

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, de jeunes généraux de la nation iranienne ont eu tout au long des huit années de la défense sacrée, l'occasion de se faire remarquer, et les sanctions économiques ont fait épanouir les jeunes talents et leur compétence.

La spécificité qui caractérise les habitants de l'Azerbaïdjan notamment de Tabriz est leur ferveur conjuguée à leur sagacité, leur volonté inébranlable combinée à leur clairvoyance. « De telles caractéristiques notamment la clairvoyance associée à la faculté d'analyse devront se renforcer, tout comme dans les 33 dernières années, chez la jeune génération. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler : quoique les jeunes d'aujourd'hui n'aient pas vu l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et des martyrs comme le martyr Bakeri, et qu'ils n'aient pas vécu la période éprouvante de huit années de défense sacrée, leur pensée, leur discernement et leur voie sont les mêmes que ceux des premières années de la Révolution islamique.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite tenu à insister que l'acuité confessionnelle est la vaine vitale de l'esprit et du cœur, pour réitérer : que cette acuité confessionnelle se poursuive tout comme aujourd'hui qu'elle se poursuive et qu'elle influe sur le monde.

Le réveil islamique dans la région puise dans le mouvement spirituel et la volonté infaillible du peuple iranien, a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler : les événements très importants qui ont survenu en Egypte trouvent leurs assises dans le mouvement du réveil islamique et de l'humiliation infligée durant de longues années au peuple égyptien, un peuple aussi bien intelligent qu'ancien et détenteur d'une civilisation plurimillénaire.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, le rôle des jeunes égyptiens ainsi que



leur foi et leur volonté inébranlables ont été déterminants dans le mouvement grandiose du peuple. « Le soulèvement du peuple égyptien dont les jeunes étaient les avant-gardes, a commencé des mosquées et s'est transformé en un mouvement général. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui la présence du peuple au devant de la scène rend inefficace les outils politiques, militaires et économiques des puissances hégémoniques. « Les Américains, a-t-il ajouté, pourront imposer facilement leurs diktats aux gouvernements sans appui populaire ; et lorsqu'ils n'auront plus besoin de leurs potentats, ils s'en détourneront à l'instar de Mohammad Reza Pahlavi et Ben Ali ; or quant le peuple est présent sur la scène, à ce moment ils ne pourront rien devant la volonté infaillible du peuple. »

« Cela a eu lieu aujourd'hui en Egypte. Il est vrai que l'Amérique s'efforce de faire retourner le peuple chez soi, en déviant le mouvement égyptien et en les persuadant par des acquis sans importance. Or, il est peu probable que de telles ruses et machinations soient efficaces envers un peuple qui a secoué la torpeur et qui a pris conscience de sa puissance et ses compétences. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui, le facteur essentiel de la grandeur et du progrès de la nation iranienne réside dans sa foi et l'Islam. « Le renforcement de la foi, la persévérance des jeunes et l'effort visant à concrétiser les directives islamiques au sein de la société baliseront le terrain à la grandeur et au progrès du peuple. », a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.

Au début de cette rencontre, l'Ayatollah Modjtahed Shabestari, représentant du Vali-ye faqih et l'Imam de la prière du vendredi à Tabriz a tenu à commémorer le souvenir de l'épopée du 29 bahman 1356 des habitants de Tabriz, ainsi qu'au rôle déterminant des habitants de l'Azerbaïdjan dans différentes conjonctures de la Révolution islamique notamment le 8 dey 1388 (29 décembre 2009). « Les habitants de l'Azerbaïdjan notamment ceux de Tabriz ont toujours fait preuve de leur acuité et de leur foi en le velayat ; et au 11 février de cette année, ils ont été présents sur la scène aux côtés de leurs compatriotes partout dans le pays. », a réitéré l'Ayatollah Modjtahed Shabestari.